

## Decenas de personas participaron en las jornadas de familias diversas en Petrer

06/05/2024



La asociación Dr. Clown Elda estuvo en el evento | Nando Verdú.

El parque Cronista Hipólito Navarro, conocido popularmente como parque de la estrella, acogió ayer una jornada de familias diversas organizada por la asociación Iris LGTBQ+ y la Concejalía de Juventud de Petrer. Decenas de personas que se acercaron al lugar pudieron disfrutar durante todo el día de diferentes actividades dirigidas tanto a pequeños como a mayores.

La jornada arrancó a las 9:30 horas con una sesión de yoga a cargo de Alejandro Mora, mientras que la asociación Dr. Clown Elda entretenía a los pequeños con un cuentacuentos. Por la tarde se llevó a cabo una gymkana.